
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  sobre  o  estudo  de  viabilidade  para 
melhorias nas condições de trânsito da Estrada Municipal José Cândido 
Sbruzzi,  com  foco  na  sinalização,  visando  à  prevenção  e  a  melhor 
fluidez do trânsito, considerando o crescente número populacional da 
região. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida,  no sentido de 
obter  informações  detalhadas  sobre  o  estudo  de  viabilidade  para 
melhorias nas condições de trânsito da Estrada Municipal José Cândido 
Sbruzzi, com foco na sinalização, tendo em vista o crescente número 
populacional da região, que exige medidas para melhorar a fluidez e 
garantir a segurança no tráfego, considerando os seguintes pontos:

1. Quais tipos de intervenções de sinalização estão sendo planejadas 
para otimizar o fluxo de veículos e aumentar a segurança dos 
motoristas e pedestres na região?

2. Qual o prazo estimado para a execução das melhorias e qual a 
previsão de impacto positivo na fluidez do trânsito e na qualidade 
de vida dos moradores da região?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 11 de março de 2025. 

Franciane Miranda 
Vereadora – PL
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